UN LIBRARY





NACIONES UNIDAS

A S A M B L E A G E N E R A L



Distr. GENERAL

A/33/358 3 noviembre 1978 ESPAÑOL ORIGINAL: FRANCES

Trigésimo tercer período de sesiones Tema 3 del programa

> CREDENCIALES DE LOS REPRESENTANTES EN EL TRIGESIMO TERCER PERIODO DE SESIONES DE LA ASAMBLEA GENERAL

Carta de fecha 3 de noviembre de 1978 dirigida al Presidente de la Asamblea General por el Representante Permanente del Chad en las Naciones Unidas

Durante el debate del informe de la Comisión de Verificación de Poderes (A/33/350) en la 43a. sesión plenaria de la Asamblea General, circunstancias ajenas a mi voluntad me impidieron hacer uso de la palabra sobre este tema.

En mi carácter de Presidente del Grupo Africano en las Naciones Unidas para el mes de noviembre, le ruego se sirva disponer la publicación del siguiente texto como documento de la Asamblea General relacionado con el tema 3 del programa:

"En nombre de los Estados miembros del Grupo Africano quiero declarar, como lo han hecho los representantes africanos en la Comisión de Verificación de Poderes, que oponemos las reservas más formales con respecto a las credenciales de la delegación de las Comoras para este trigésimo tercer período de sesiones. La comunidad internacional está ampliamente informada de la decisión adoptada en el 31º período de sesiones de la Conferencia del Consejo de Ministros de la OUA, celebrada en Jartun en julio último, por la que se expulsó a la delegación de las Comoras de sus deliberaciones.

"La razón y los motivos de tal decisión de tanta trascendencia política para los países africanos es que la mencionada delegación respondía al mandato de un gobierno que arribó al poder con ayuda de mercenarios extranjeros dirigidos por un enemigo declarado de Africa: Bob Denard.

"Este problema de los mercenarios constituye para los Estados africanos un verdadero peligro permanente y los Estados miembros de la OUA no podrán avalar en ninguna parte tales actividades."

(<u>Firmado</u>) Beadengar DESSANDE

Representante Permanente del Chad

ante las Haciones Unidas

Presidente del Grupo Africano